



Usuario
Contraseña IR
[¿olvidaste contraseña? | Regístrate](#)

Buscar IR

5 Votos

VOTAR

Un estudio alerta del aumento de la ludopatía por internet entre los jóvenes de 17 a 20 años



Recomendar

1

+ añádeme

Noticias EFE | 07/11/2010|13:38h

Un estudio realizado por la Asociación para la Prevención y Rehabilitación de Jugadores de Azar (APREJA), indica que se ha apreciado un aumento de la ludopatía mediante el uso de internet en un margen de edad que va de los 17 a los 20 años.

El estudio, hecho público tras la firma de un convenio entre esta asociación y el Ayuntamiento de Huelva, subraya que las nuevas tecnologías han contribuido al incremento de casos de ludopatía, pues cada vez son más los jóvenes y mujeres que se enganchan a los juegos de azar a través del teléfono móvil e Internet, especialmente entre los jóvenes de 17 a 20 años.

Además, se mantiene una bajada en la edad media de las personas que acuden en busca de ayuda para luchar contra la ludopatía, que en muchos casos tienen de 25 a 30 años.

La asociación una labor social y de integración con el colectivo de jugadores patológicos, atendiendo diariamente a todas las personas que acuden y necesitan ayuda en este sentido, con quienes se desarrollan las terapias necesarias y se llevan a cabo grupos de autoayuda hasta su total rehabilitación.

Un estudio paralelo indica que la incidencia de la ludopatía es mayor en las provincias con una alta población inmigrante, en esta ocasión realizado por la Universidad de Granada y hecho público por la Asociación Onubense de Jugadores de Azar en Rehabilitación (Aonujer).

El presidente de esta asociación, Jorge Barroso, ha [Compartir](#) as de Huelva donde la población inmigrante se concentra el porcentaje de personas adictas al juego asciende al 6,2 por ciento de la población, mientras que la media andaluza se sitúa en el 5 por ciento.

Actualmente, los enfermos con ludopatía son tratados mediante tratamiento ambulatorio en centros concertados que gestionan entidades como Aonujer, mediante acuerdos con la Consejería para la Igualdad de la Junta de Andalucía.

Estudio - Internet - Ludopatía

Valorar este artículo | [\[0 \] Comentarios](#) | [COMPARTIR](#) | [Compartir en viideo](#) | [imprimir](#)

Ofertas Canal Compras - Ver Más Aquí

- Televisores Plasma y LCD
- Informática
- Consolas y Videojuegos
- Teléfonos Móviles
- Imagen y Sonido
- Home Cinema

Buscar Ofertas

[¿Conoces las ventajas de ser un usuario registrado?](#) [Iniciar sesión](#) | [Alta nueva](#)

Autor *
Email *

NOTICIAS RELACIONADAS

El 42 por ciento de los menores asegura tener amigos que sólo conoce por Internet

Internet reporta a Reino Unido ingresos anuales por 115.000 millones de euros

OCU denuncia que Internet en España es más caro que en otros países europeos

Detenidas 76 personas en 45 países por vender a través de internet medicamentos y complementos dietéticos falsos



Los test de... hoyTecnologia.com ABC.es

ESKA18

¿Qué puesto ocupas en la escala friki?

iFrikITest! Te divertirás [Click aquí](#)

ÚLTIMOS POST

Oficina Móvil



JOSE ANTONIO GELADO BIC phone, el móvil más básico baja de precio

VOTAR | 3 Votos | [\[0\] Comentarios](#)

Vidas en red



VIDASENRED Entrevista a un fan de Nokia

VOTAR | 10 Votos | [\[0\] Comentarios](#)

Frikipandi



FRIKIPANDI Descargar Angry Birds el juego de moda que ha revolucionado Android y iPhone

VOTAR | 43 Votos | [\[0\] Comentarios](#)